



Jean-Claude Luche

J'aime cette Page · 20 janvier · Modifié ·

Hier, je me déplaçais dans l'ouest du département pour une journée bien remplie. Tout d'abord à Montbazens avec ma collègue conseillère départementale Gisèle Rigal, nous avions une réunion de travail avec Michel Roumegous président du syndicat des eaux, Michel Gantou vice-président et le directeur de la structure Yannick Recoules.

.....



👍 J'aime 💬 Commenter ➦ Partager



Votre commentaire...



Appuyez sur Entrée pour publier.